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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que subir no degrau de um ônibus pode representar um desafio
significativo para muitas pessoas idosas. A altura e a inclinação do degrau muitas vezes são
difíceis de manejar, especialmente para aqueles com mobilidade reduzida ou problemas nas
articulações.
 
CONSIDERANDO que pressa e a falta de tempo dos outros passageiros podem aumentar a
sensação de insegurança e desconforto para os idosos, que podem ter dificuldade em
manter o equilíbrio enquanto tentam subir. É fundamental que o design dos ônibus leve em
consideração essas necessidades, oferecendo degraus mais baixos, para garantir que a
experiência de transporte seja segura e acessível.
 
INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, Paulo Henrique Pinto Serra, que coloque em
circulação ônibus com degraus mais baixos, garantindo acessibilidade.
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de agosto de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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